《入選》

戦争から考える人権

西村 琉響 さん彦根総合高等学校 一年

す。

小き広がることもありま

がいます。このような戦争や紛

います。このような戦争や紛

は、多くの命を奪うだけで

がいます。このような戦争や紛

世界各地で紛争が起こって

である。このような戦争や紛

世界各地で紛争が起こって

のううイナ侵攻が続き、他にも

えます。 害には大きく三つあると考戦争の中で起きる人権侵

利」が脅かされることです。人権の一つである「生きる権人々にとって最も基本的なまず、一つ目は、戦争では、

飢餓に苦しむことになりま に、食料の輸出が止まってし 外の国でも、人々の命が失わ と言えます。 争は最大の人権侵害である す。このことも踏まえて、戦 ら、今回のウクライナのよう れることもあります。なぜな の分、多くの人権が侵害され は、多く人の命が失われ、そ まうと、貧困な地域の人々は ます。また、戦争の当事国以 することになります。戦争で が、そもそも人の命を奪う時 くの命を奪う」と書きました 点で生きる権利、人権を侵害 はじめに「戦争や紛争は、

くても、人々の心に深い傷をといる権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・る権利以外にも様々な人権・

いう理由で差別や偏見に苦い人が、当事国出身だからとに、戦争に直接関わっていな 会参加によってはウクライ 手を拒否したことがありまロシア選手との対戦後の握 界では、ウクライナ選手が、 まいました。また、スポーツ も、ロシアの外で働いている の時期に、ロシア料理店への しむ人が大勢います。 を示唆しています。このよう ナがボイコットする可能性 て、ロシア・ベラルーシの大 しかし、嫌がらせが起きてし の関わりは全くありません。 ロシア人からすると、戦争と 嫌がらせが相次ぎました。で すると、侵攻が始まってすぐ 偏見が起こることです。ロシ した。また、パリ五輪に対し アのウクライナ侵攻を例に っていない人の間で差別や 負わせることになりま 三つ目は、直接戦争に関 以上の三つのように、戦争

> らせといった人権侵害は、数も、身の回りのいじめや嫌が 今、身の回りの社会で起きて 救える人がいるということ に、自分の近くに自分の手で い思いをしています。その中 戦争の有無に関係なくつら です。人権侵害に苦しむ人は きるものではありません。で たった数人ですぐに解決で ます。戦争による人権侵害は もなくなってほしいと思い いる人権侵害が少しずつで いと思います。それと同時に とだし、すぐに終わってほし め、戦争は絶対にいけないこ しむことになります。そのた 出し、多くの人が身も心も苦 を忘れないでいたいと思い は、数多くの人権侵害を生み 人でも解決することが可能